

TITULO

EL CONSUMO DE SUSTANCIA PSICOACTIVAS EN LOS JÓVENES ENTRE 14 A 26 AÑOS DEL BARRIO REBOLO DE BARRANQUILLA

Nombre de los estudiantes

AMPARO RUIZ GONZALEZ

Trabajo de Investigación

COMO REQUISITO PARA OPTAR AL TITULO DE ESPECIALISTA EN
GERENCIA SOCIAL

Tutores

REMBERTO DE LA HOZ REYES

RESUMEN

Objetivos: Realizar y determinar las estrategias planteadas para lograr la eficiencia y la reconstrucción del tejido social Contribuir a la reducción del consumo de sustancias psicoactivas, con el acompañamiento del Fondo de Seguridad y Convivencia Ciudadana en el Barrio Rebolo en la Localidad Sur Oriente del Distrito de Barranquilla

Materiales y Métodos: Los materiales que se implementaron: Balones, (básquet, futbol), charlas(Lápiz, cartulinas, marcadores, sillas, tableros) danza (vestuarios, refrescos, equipos de sonidos, etc) Los métodos que se emplearon: Terapia breve cognitivo-conductual: representa la integración de los principios derivados de la teoría del comportamiento, la teoría del aprendizaje social y la terapia cognitiva. Terapia Interaccional: En este tipo de terapias se intenta identificar las fortalezas del cliente y crear situaciones personales y ambientales donde pueda lograrse la abstinencia Terapias humanistas y existenciales breves: las psicoterapias humanistas y existenciales utilizan una gama amplia de enfoques en la conceptualización del caso, en las metas terapéuticas, las estrategias de intervención y en la metodología de investigación

Resultados: A través del cumplimiento de los objetivos de este proyecto se logró una disminución importante de jóvenes dedicados al consumo de sustancias psicoactivas, en colaboración del Fondo de Seguridad y Convivencia del barrio Rebolo. Se buscó formalizar las redes de apoyo con la familia, quien fueron el primer ente en apoyar a los jóvenes para alejarse del consumo de sustancias psicoactivas

Conclusiones: : Este sector del barrio Rebolo de la ciudad Barranquilla con altos índices de criminalidad conlleva a la juventud a un círculo vicioso del que difícilmente se lograran

alejar. Desde niños son víctimas de abusos, violencia y malos ejemplos como padres drogadictos y madres violentadas, de esta forma al crecer los jóvenes optarán por realizar lo mismo que hacían sus padres, se entregaran a las drogas como la marihuana, la cocaína o el alcohol situación que los conllevara poco a poco a su autodestrucción. Se estima que para el año 2023 muchos de los jóvenes intervenidos cambien su estilo de vida y empiecen a construir un mejor futuro para ellos y sus familias. Finalmente, las familias serán el ente más comprometido con que sus hijos dejen esta problemática y por este modo se firmara un pacto de compromiso entre las partes

Palabras clave: : La Perseverancia

ABSTRACT

Objective: Carry out and determine the strategies proposed to achieve efficiency and the reconstruction of the social fabric Contribute to the reduction of the consumption of psychoactive substances, with the support of the Citizen Security and Coexistence Fund in the Rebolo Neighborhood in the South East Locality of the District of Barranquilla

Materials and Methods: The materials that were implemented: Balls, (basketball, soccer), talks (Pencil, cardboard, markers, chairs, boards) dance (changing rooms, refreshments, sound equipment, etc.) The methods used: Brief cognitive-behavioral therapy: represents the integration of principles derived from behavior theory, social learning theory and cognitive therapy. Interaction Therapy: In this type of therapy, an attempt is made to identify the client's strengths and create personal and environmental situations where abstinence can be achieved. Brief Humanistic and Existential Therapies: Humanistic and existential psychotherapies use a wide range of approaches in case conceptualization, therapeutic goals, intervention strategies, and research methodology

Results: : Through the fulfillment of the objectives of this project, a significant decrease in the number of young people engaged in the use of psychoactive substances was achieved, in collaboration with the Rebolo Neighborhood Safety and Coexistence Fund. It was sought to formalize support networks with the family, who were the first entity to support young people to get away from the consumption of psychoactive substances

Conclusions: This sector of the Rebolo neighborhood of the city of Barranquilla with high crime rates leads young people to a vicious circle from which they will hardly be able to get away. Since they are children, they are victims of abuse, violence and bad examples such as drug addicted fathers and violent mothers, in this way when young people grow up they will choose to do the same as their parents did, they will indulge in drugs such as marijuana, cocaine or alcohol. that will lead them little by little to their self-destruction. It is estimated that by the year 2023 many of the young people intervened will change their lifestyle and begin to build a better future for themselves and their families. Finally, families will be the entity most committed to allowing their children to leave this problem and in this way a commitment pact will be signed between the parties.

KeyWords: : The perseverance

REFERENCIAS

- Becoña, E. (2000). LOS ADOLESCENTES Y EL CONSUMO DE DROGAS. Papeles del Psicólogo. Núm. 77. <https://www.redalyc.org/pdf/778/77807705.pdf>
- Fernández, D. De la Vega, B. (2019). Evolución de modelos intervenidos en adicciones: de la persecución a la responsabilidad. <https://www.lasdrogas.info/opiniones/evolucion-demodelos-interventivos-en-adicciones-de-la-persecucion-a-la-responsabilidad/>